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Ata no. 7 da reunião do Conselho do Centro de Formação de Educadores 

    

Aos três dias do mês de maio de 2019 (03/05/2019), na cidade de Diadema, na unidade Antônio 

Doll da Universidade Federal de São Paulo, Campus Diadema, às 10h00m, reuniram-se os 

membros do Conselho do Centro de Formação de Educadores Eliane Souza Cruz, Itale Cericato, 

Silvana Zajac; Verilda S. Kluth e os convidados Giovano Candiani, Renato de Sá Teles, 

Nazareth Lima e André Bianco. Justificou ausência o conselheiro João Alexandrino.  

INFORMES: 1. Andamento dos trabalhos de implantação da sub-biblioteca, Profa. Eliane 

informa que o processo de implantação está em andamento. 2. Andamento dos trabalhos de 

implantação dos horários do LIFE, Prof. Giovano informa que o processo está em andamento. 3. 

Participação do CEFE no congresso acadêmico. Profa. Itale informa que a mesa está agendada 

para o dia 05/6 14 horas em local não definido. Profa. Silvana acompanhará junto ao Prof. João a 

resposta/aceite dos convidados/palestrantes. ORDEM DO DIA: 1). Aprovação da ata 6: aprovada 

por unanimidade. 2). Relatório de gestão: aprovado por unanimidade. Será dado 

encaminhamentos para apresentação na direção acadêmica e Conselho de Campus. 3). 

Apresentação e discussão do projeto “A caminho da consolidação do órgão complementar 

CEFE”. As profas. Verilda e Silvana fizeram a apresentação do projeto por elas idealizado. Após 

discussão decidiu-se pela aprovação do mérito do projeto. As profas. Eliane e Itale fizeram 

ressalva e sugerem que a denominação da fase III, descrita como “Observatório” seja revista. 

Encaminhou-se que: a) face sua aprovação no conselho o projeto seguirá para apresentação na 

diretoria acadêmica. Esse encaminhamento será dado pelas idealizadoras; b) cada etapa (em seu 

início e término) será apresentada para discussão no conselho para fins de definição conjunta de 

ações. OUTROS ASSUNTOS: Profa. Eliane pediu informações sobre a reunião do COMFOR 

ocorrida em 30.04.2019 sobre o projeto Educa SP. Foi informado que o COMFOR criou um 

comitê para encaminhar o assunto, no campus Diadema sob responsabilidade da profa. Yara do 

curso de Licencitura em Ciências. O projeto envolve ações em andamento entre a universidade e 

estudantes do Ensino Médio.  
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Estando todos de acordo, a reunião foi encerrada às 12h05m. Não havendo mais nada a tratar 

nesse dia, eu, Itale Cericato, lavrei a presente ata que será lida e submetida aos membros do 

Conselho do Centro de Formação de Educadores para aprovação.     


